

Wirtschaftstag „Brasilien“, 18. Juni 2014
Unternehmerreise „Brasilien“, 12. – 17. Oktober 2014

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Industrie- und Handelskammer zu Essen (IHK) führt als NRW-Schwerpunktkammer für die lateinamerikanischen Märkte im Mercosur-Raum am **18. Juni 2014** einen **Wirtschaftstag „Brasilien“** durch; hierzu laden wir Sie herzlich ein.

Brasilien rückt in den kommenden Wochen mit der Fußballweltmeisterschaft ins Scheinwerferlicht der Weltöffentlichkeit. Im Vorfeld der Spiele überwiegen leider negative Schlagzeilen angesichts der sozialen Proteste, der teils prekären Sicherheitslage und der Verzögerungen bei den Vorbereitungen zur WM. Schlagzeilen, die bedauerlicherweise von den Stärken des Landes ablenken.

Nach der wirtschaftlichen Boomphase in den letzten Jahren erlebt Brasilien derzeit zwar eine kleine Wachstumsdelle. Mittelfristig sind die Wachstumsaussichten aber als gut einzustufen. Die siebtgrößte Volkswirtschaft mit seinen rd. 200 Mio. Einwohnern gilt weiterhin als attraktiv und bietet große Geschäftspotenziale für deutsche Unternehmen – hier insbesondere für die NRW-Wirtschaft. Innovative Produkte „made in germany“ haben nach wie vor einen hohen Stellenwert und werden von der stetig wachsenden Mittelschicht verstärkt nachgefragt.

Datum
2014-05-23

Ihr Zeichen/Nachricht vom

Unser Zeichen/ Nachricht vom
I/14 L/sl

Ihr Ansprechpartner
Veronika Lühl

E-Mail
veronika.luehl@essen.ihk.de

Fon
++49 (0) 201 18 92 243

Fax
++49 (0) 201 18 92 161



Marktchancen für die NRW-Wirtschaft zeichnen sich insbesondere in folgenden Wachstumsbranchen ab: Maschinen- und Anlagenbau, Umwelt & Energie, Chemie, Bauwirtschaft, Elektrotechnik/Elektronik, Informations- und Kommunikationstechnik (IKT), Medizintechnik und Sicherheitswirtschaft.

Im Rahmen des Wirtschaftstages werden erfahrene Markt- und Rechtsexperten u. a. zur wirtschaftlichen Entwicklung, zu speziellen Branchentrends, zum Aufbau von Geschäftsbeziehungen und den rechtlichen Rahmenbedingungen auf dem brasilianischen Markt Stellung nehmen. Ein Vortrag zu den kulturellen Besonderheiten in Brasilien und ein Erfahrungsbericht eines NRW-Unternehmens rundet das Programm ab.

Unternehmerreise „Brasilien“

Der Wirtschaftstag „Brasilien“ dient zugleich auch der Vorbereitung einer Unternehmerreise „Brasilien“, die die IHK zu Essen – federführend für die IHKs in Nordrhein-Westfalen - als Projekt von NRW.International in Zusammenarbeit mit weiteren Partnern vom 12. - 17. Oktober 2014 durchführen wird. Erste Infos zur Reise sind in Kürze unter www.essen.ihk24.de abrufbar.

Wir würden uns freuen, Sie am 18. Juni 2014 in Essen begrüßen zu können und bitten um Anmeldung auf der ebenfalls beigefügten Faxantwort bis zum 13. Juni 2014.

Nähere Informationen zur Veranstaltung entnehmen Sie bitte dem beigefügten Programm; die Teilnahme ist kostenfrei. Für Rückfragen zum Wirtschaftstag bzw. zur Reise stehen wir Ihnen sehr gern zur Verfügung.

Mit besten Grüßen



Veronika Lühl
stv. Hauptgeschäftsführerin

Anlagen

